

トータルブレインの

邸点観測

首都圏マンション市場
2021年の総括と、22年の課題と展望

全3回
<①>

前回に続き、首都圏マンション市場の課題を整理し、2022年を展望していく。

(6) 郊外市場、需給バランスに注意が必要

首都圏のエリア別マンション供給割合は、23区が45%前後、神奈川が25%前後、都内市町村・埼玉・千葉が各10%程度で推移する中、供給エリアの郊外化が周期的に観測されてきた。マンションの大量供給があった01、02年や、用地不足と建設費の上昇によって販売価格が高騰した05～08年。そして、コロナ禍となつた20年からも23区の割合が40%台に低下し、再び郊外化が顕在化した。表。ただし、販売ターゲットは専業主婦世帯となるた

め、価格と同様、需給バランスが重要な要素となっている。

(7) 省エネ評価、環境配慮型企画の契機に

住宅ローン減税は、控除率が1%から0.7%に縮小されたものの、市場へのマイナスの影響は軽微と見える。住宅ローンの借入額は、都内都心や郊外ターミナル駅周辺の好立地を中心としたもの、市場へのマイナスの影響は軽微と見える。住宅ローンの借入額は、都内都心や郊外ターミナル駅周辺の好立地を中心としたもの、市場へのマイナスの影響は軽微と考

郊外の売れ行きなど判断材料に

低炭素住宅、ZEH対応住宅など、環境に配慮した商品企画がいつぞ必要になる。戦略で他社へのアドバン

ジをつくる動きが強ま

る。マンションのZEH化は急

速に発展しそうだ。DX化

（8）進むか、デベロッパーのすみ分け

マンション市場は、年間3万戸台前半の供給ベース

が今後も続くだろう。資金力のある大手・準大手・電子

鉄・商社系のデベロッパー

（9）商品企画のキーワード

マンション市場は、年間3万戸台前半の供給ベース

が今後も続くだろう。資金力のある大手・準大手・電子

鉄・商社系のデベロッパー

（10）商品企画のキーワード

※埼玉・千葉の供給割合が増加傾向にある

め、価格と同様、需給バランスが重要な要素となっている。

(7) 省エネ評価、環境配慮型企画の契機に

住宅ローン減税は、控除率が1%から0.7%に縮小されたものの、市場へのマイナスの影響は軽微と考

えられる。住宅ローンの借入額は、都内都心や郊外ターミナル駅周辺の好立地を中心としたもの、市場へのマイナスの影響は軽微と考

えられる。住宅ローンの借入額は、都内都心や郊外ターミナル駅周辺の好立地を中心としたもの、市場へのマイナスの影響は軽微と考

えられる。住宅ローンの借入額は、都内都心や郊外ターミナル駅周辺の好立地を中心としたもの、市場へのマイナスの影響は軽微と考

えられる。住宅ローンの借入額は、都内都心や郊外ターミナル駅周辺の好立地を中心としたもの、市場へのマイナスの影響は軽微と考